



Es herrscht Winter. Wir weilen auf einer Alp. Ich steige auf gebogenen Holzleisten, zwei Pseudo-Skier vergleichbar mit Fassdugen anno dazumal, eine Böschung hoch. Obschon kalter Winter herrscht, gibt es keinen Schnee. Stattdessen blühen oh Wunder! in frischem Grün Blumen jeglicher Art: Osterglocken, Tulpen, Nelken, Klee, Veilchen. Einfach wunderbar!

Ich fahre mehrmals mit diesen Fassdugeli Slalom über die Wiese hinunter und lege zwischen die Blumenpracht schnittige Spuren ins Grün. Dabei rufe ich meinem Partner zu, er solle ein Foto machen. Unglaublich so etwas!

*Wenn diese Traum-Eskapade nicht Freude demonstriert! Vorsicht trotzdem! Ich sollte mir anstelle der schönen Fassdugeli besser eine jüngere Generation Skier zulegen, um dieses Rennen zu gewinnen!*